

Dies Natalis Ke-50 UBL, Bupati Way Kanan Terima Penghargaan UBL Award 2022

Aftisar Putra - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2022 - 19:25



Poto : Dokpim WK. Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya, Saat Terima Penghargaan UBL Award 2022

Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, menghadiri Acara Puncak Perayaan Dies Natalis Ke-50 Tahun Universitas Bandar Lampung (UBL), Kamis (21/07/2022), yang berlangsung di UBL Convebtion Hall Bandar Lampung.

Hadir pula pada kegiatan tersebut Gubernur Lampung, H. Arinal Djunaidi, Ketua

Tim Penggerak PKK Provinsi Lampung, Ny. Hj. Riana Sari Arinal, Bupati dan Walikota di Provinsi Lampung, Pimpinan BUMD dan BUMN serta Pimpinan dan jajaran UBL.

Dalam sambutannya, Gubernur Lampung, H. Arinal Djunaidi, menyampaikan bahwa, selama 50 Tahun Universitas Bandar Lampung telah bertransformasi cukup pesat dan berkontribusi dalam berbagai kemajuan di bidang pendidikan. Selain itu, bersama-sama telah menyaksikan berbagai capaian dan kiprah yang cukup membanggakan bagi masyarakat Lampung.

Menurutnya, dalam perjalanannya UBL telah berkembang menjadi sebuah Institusi Perguruan Tinggi Swasta terbesar di Provinsi Lampung, dimana pada Tahun 2022 berhasil membuka Program Studi Manajemen Program Doktor (S3).

Pada acara tersebut, Bupati Way Kanan Lulusan Strata II Magister Manajemen UBL menerima Penghargaan UBL Award sebagai Leader For Sustainable Development (Pengentasan Kemiskinan), yang diserahkan langsung oleh Rektor UBL, Yusuf Sulfarano Barusman.

Pada kesempatan yang sama juga diberikan sejumlah Penghargaan diantaranya UBL Award Lifetime Learning Inspiration kepada Margono Slamet (Alm), Syafram Syamsudin (Alm), Ary Setijadi Prihatmanto, dan Bart Dewancher Universitas Of Kitakyushu (Jepang).

Dan Penghargaan UBL Award Leader Sustainable Development diberikan kepada Wakil Gubernur Lampung, Chusnunia Chalim terkait komitmen dalam Penanganan Stunting, Ketua Dekranasda Provinsi Lampung, Ny. Riana Sari Arinal terkait Komitmen dalam Pengembangan UMKM, Anggota DPR RI, Dwita Ria Gunadi terkait Pendidikan dan Riset. UBL Award Leader Sustainable Development diberikan kepada Wakilota Bandar Lampung dibidang Pelayanan Publik, Walikota Metro dibidang Penggerak Kesehatan Keluarga, Bupati Way Kanan dibidang Pengentasan Kemiskinan, Bupati Tulang Bawang dibidang Kepedulian Terhadap HAM, Bupati Tanggamus dibidang Kepedulian terhadap Lingkungan dan Bupati Pesawaran dibidang Penggerak Pemuda dan Invasi Desa.

Penghargaan UBL Award Institution With Great Impacts juga diberikan kepada Provinsi Lampung dibidang Peningkatan Kualitas dan kualifikasi SDM serta Program MBKM, Polda Lampung dibidang Peningkatan Kualitas dan Kualifikasi SDM serta Program MBKM, Bank Indonesia dibidang Beasiswa dan Riset, OJK dibidang Pengamanan Jejaring Kredit, BPK Perwakilan Lampung dalam Kerjasama bidang Pengkajian Infrastruktur, Kemenkumham dalam Kerjasama dibidang Peningkatan SDM, Haki dan Program MBKM, serta PWI dalam Kerjasama dibidang Informasi serta Peningkatan Kualitas dan Kualifikasi SDM.

Selanjutnya, Penghargaan UBL Award Patnership for Innovayion diberikan kepada Bappeda Provinsi Lampung dibidang Riset dan Teknologi, PT. PLN dibidang Rumah Kreatif BUMN, BNN dibidang Edukasi Pencegahan Narkotika dan Kabalitbang SDM Kementerian Komunikasi dan Informatika dibidang Riset dan Teknologi.(Tr)